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第 2075 回例会　2020.12.17　晴　司会　鯨井会員

　ロータリーソング　「四つのテスト」・「それでこそロータリー」

◎本日の出席状況

　出席：27 名（25）中　15 名　60.00％

　欠席：伊東・平山・長野・大原・斉藤（英）・松本・三須・鈴木・山本・輪湖・（相澤・柴田）各会員

◎メークアップ

　12 ／ 17 分　鈴木・三須・山本～理事会

遠田会長

　皆様こんにちは。寒波本格到来　強い寒気が流れ込んだ影響で 15 日から 16 日にかけて、日本海側を中心

に広い範囲で大雪、気象庁によると、24 時間降雪量は、群馬県みなかみ町で 16 日午前５時までに１㍍ 28、

新潟県湯沢町で１㍍ 13 となり、統計開始以来最も多くなった。船橋でも最低気温が－ 1.3℃を記録されて

おります。本格的な冬を迎え寒さ対策にも十分お気を付け下さい。さて 15 日のコラムより。京都・清水寺

で今年の漢字「密」が発表されました。本誌「時事川柳（東京・大阪版）の入選作にこの字を探してみると、

やはり主役級の活躍をしていた。春にまず次の作品があった。〈三密を避け　離れ合い　助け合い〉。人と人

が距離を保つことが助け合いになるなんて…一種のカルチャーショックだろう。桜の咲いた頃の戸惑いを思

い出す。気温が上がってくると〈三密を　避けて気づけば　マスク焼け〉。多くの女性がお困りでした。さ

らに夏の暑さが迫る時節には〈一密の家で熱中症になり〉。作品の本意は独り暮らしの方への注意の呼びか

けに違いない。７月に開始された「Go To トラベル」には、その後を予見するかのような句が寄せられた。

〈綿密と緻密も避けたキャンペーン〉。感染者がにわかに増え始めた。政府が制度の設計時に停止の方法をよ

く考えていなかったことは、昨今の医療界との意見対立が物語っている。ついに菅首相がブレーキを踏んだ。

年末年始に全国一斉に停止するという。冬の密にどう向き合うか。ようやく政府から発せられたメッセージ

であろう。

　相変わらずのコロナ禍ニュースですが市立船橋高校でクラスター発生 100 名の感染。千葉県で一番の有難

くない記録となりました。何ともイヤな日々です。コロナ対策、寒さ対策十分にしてお正月を迎えて下さい。

中村幹事

１．2020 年 12 月 22 日に行われる予定の、令和２年度　船橋市市政有効・市政功労・善行功労賞の授与式

が、新型コロナウイルス感染防止の観点から中止となりました。

　　表彰状等は後日郵送されます。

２．第 10 回目開催「ロータリー談義の集い参加の案内（ロータリー研修委員会より）

　　※地区内 82 クラブを 14 回に分け行います。１クラブより１名を推薦いただきご参加ください。

　　　当クラブの日程は

　　　日時：2021 年２月 21 日（日）11 時～ 14 時　昼食と飲み物を用意します。

　　　場所：2790 地区ガバナー事務所会議室　千葉市中央区椿盛３－１－１　２Ｆ

　　　参加クラブ：船橋東・千葉北・富津シティ・東金ビュー・習志野中央・松戸北　各 RC

　　　招請ガバナー：2017 － 18 年度ガバナー　寺嶋　哲生様（柏 RC）

　　　※返信：１月 25 日まで。（推薦会員１名）

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



３．第２グループ徳永ガバナー補佐より「職業奉仕について原稿提出依頼」がありました。

　　10 月３日に開催予定の「情報研究会」が中止になり、各クラブより「職業奉仕」について討論頂き原稿

を提出ください。との依頼がありました。

　　当クラブは「医療現場に届けロータリーの心」について

　　コロナウイルス感染拡大防止のため必要なマスク・消毒薬等を大変不足している「船橋市立医療セン

ター」や「老人施設」などに、会員たちがマスクや消毒薬の購入、又それぞれが医療現場に配布するなど

の活動を、草野職業奉仕委員長より報告書として提出いたしました。

４．2020 ～ 21 年度１月の第１例会は１月 14 日（木）です。欠席のないようお願い致します。理事会は 11

時より開催です、よろしくお願い致します。

「その他」

　日本赤十字社の献血担当者の松戸様が皆様に手帳を持参されました。

　東さんとの顔合わせをいたしました。

「回覧」

　・ハイライトよねやま

　・ROTARY　ニュース１月号

◎持ち回り臨時理事会

　議　題：2021 年１月 21 日（木）の例会の取り扱いについて

　　新年家族会がコロナウイルス感染防止上、取りやめになり、代わりに通常例会を開催する　中止する　

件について

　　・理事 13 名中　出席者 10 名　欠席者３名

　　　開催する賛成：７名　　開催に反対：３名になりました。

　　以上によりクロス・ウエーブにて通常例会を行う。

　　但しコロナウイルスの感染状況により判断の場合もある。

◎各委員会報告

　社会奉仕委員会

　藤代会員より情報提供（コロナ関連）

　　　本日の卓話　　　　・事務局西川さんへ感謝を込めて



・勤続 42 年船橋東ロータリークラブの歴史上記憶にも記録にも残る西川さんへ、大いなる感謝を込めて、あ

りがとうございました。 遠田　毅

・西川さんへ 42 年余り事務局の仕事をありがとうございました。西川さんが今後も誇れるクラブ運営に努め

ます。いつまでのお元気でお会いできることを楽しみにしております。 山崎　新一

・西川さん 42 年間ありがとうございました。前年度の幹事の時は大変お世話になりました。時々は例会にも

来てください。 草野　宏隆

・「りん」の原稿よろしく、締め切りは少し遅らせます。正月休みに書いてください。

　すでに書いていただいた方には感謝！ 藤井　仁毅

・西川さん今までありがとうございました。大変お世話になりました。“どこであってもや～と言おうよ～

 佐々木隆幸

・西川さん、短い間でしたがお世話になりました。42 年間お疲れ様でした。最後の週報よろしくお願い致し

ます。 吉岡　　剛

・西川さん、40 年余りに渡り大変ご苦労様でした。北原ガバナー年度の地区大会、40 周年のガバナー補佐、

気仙沼支援活動と大変お世話になりました。 岡田　敏男

・西川さん永い間ありがとうございました。感謝、感謝です。今後ともご健勝を祈念申し上げます。

 山口　習明

・皆さん良いお年をお迎えください。コロナに負けづ令和３年１月 14 日の第一例会でお会いしましょう。

 山口　習明

・事務局　西川さん　長い間お世話になりありがとうございました。感謝申し上げます。 中村　和一

・西川さん。20 年以上に渡りますが本当にありがとうございました。きめ細やかなお手配に感謝申し上げま

す。 斉藤　　守

・西川さん、42 年間に渡り当クラブを支えてくださり本当にありがとうございました。これからも当クラブ

に遊びに来てください。 大家　浩明

・西川さん本当に感謝してもしきれないほどお世話になりました。船橋東クラブの母である西川さん、これ

からも末永くうちのクラブを見守ってください。 水庫　直子

・西川さん 42 年間大変お世話さまでした。長い間船橋東ロータリークラブをサポートして下さり深く感謝し

ます。お元気で！ 織戸　　豊

・西川さんありがとうございました。の言葉しかありません。どうも　 藤井　仁毅

・皆様の心温まるお言葉や思いがけないプレゼントなどを賜りありがとうございました。

　この 42 年間の想い出を宝として過ごしてまいります。こんな幸せな事務局はどこにもいません。感謝申し

上げます。 事務局　西川　典子

今 週 の ニ コ ニ コ BOX 12 月 17 日　25,000 円 累計　490,000 円



次週予告

　１月 14 日（木）　場所：クロスウェーブ船橋

　　　　　　　　　卓話：三つのお祝い　会員スピーチ

12月31日（木）　年末休会
　　　　　　　（定款第７条第１節による）
2021年
１月７日（木）　定款第７条第１節による休会
　　14日（木）　会計中間報告
　　　　　　　三つのお祝い・会員スピーチ
　　　　　　　理事会
　　21日（木）
　　28日（木）

週報今週の担当　　　三　須

12・１月のプログラム


